



MITTEILUNGSVORLAGE

öffentlich

↓ Beratungsfolge	Sitzungstermin
Bau- und Umweltausschuss	04.02.2013

Betreff:
Bäume im Theodor-Thomas-Park
hier: Abgesägte Bäume (Vandalismusschaden)

Sachverhalt:
 Im letzten Bau- und Umweltausschuss wurde von RM Mammen nach den abgesägten Bäumen gefragt.

Am 7. August 2012 wurden Bäume im Theodor-Thomas-Park abgesägt. Ein entsprechender Strafantrag wurde am 08.08.2012 gestellt.

Am 22.10.2012 teilte die Staatsanwaltschaft Aurich mit, dass das Verfahren eingestellt wurde. Die Täter konnten nicht ermittelt werden.

Vom Baubetriebshof wurden am 21.11.2012 zwei Rotdornbäume neu gepflanzt.

Esens, den 10.01.2013

 (Erich Kleen)

Abstimmungsergebnis:			
Fachausschuss	Ja:	Nein:	Enth.:
VA	Ja:	Nein:	Enth.:
RAT	Ja:	Nein:	Enth.:

Anlagenverzeichnis: